

らぼだより

No. 04

北九州市立大学 地域共生教育センター（421Lab.）では、「地域につながる、自分を広げる」の合い言葉のもと、企業と大学生が協力し、様々な活動を行っています。

プロジェクト活動キックオフ！！

421Lab. のプロジェクト活動が本格的に始まりました。

今月号では 4 つのプロジェクトを取り上げ、初回ミーティングの様子をお伝えします。

学生運営スタッフ

421Lab. の運営に携わる学生運営スタッフは、今年度 11 名の新入生を迎え、計 25 名でのスタートとなりました。現在、学生運営スタッフはイベント班と広報班に分かれており、瞬花祭やオープンキャンパスに向けてそれぞれ活動をしています。

今年は運営スタッフがプロジェクト同士のかげ橋になり、横のつながりを大切に、昨年よりもさらに学生目線で 421Lab. 全体の運営を行いたいと思っています。



エコスタイルカフェプロジェクト

エコスタイルカフェは、西日本最大の環境イベントである「北九州エコライフステージ」へ出展するプロジェクトで、今年は 22 名のメンバーで活動しています。活動の予定としては、6 月 8 日に環境について考えることを目的とした料理教室に参加させていただき、7 月前半に食に関連した企業の見学を実施する予定です。

今期の活動からは、一人ひとりのメンバーが「エコスタイルカフェに入ってよかったな」と思えるような活動にしていきたいです。

オープンキャンパスプロジェクト

オープンキャンパスプロジェクトは、7 月 12 日（土）、13 日（日）に行われるオープンキャンパスに向けて、計 46 名で活動しています。「クリエイティブ班」、「イベント班」、「プロモーション班」、「オペレーション班」の 4 つの班に分かれて活動中です。今年度のオープンキャンパスのキャッチフレーズは「ありのままの北九大、魅せるのよ！～少しも隠さないわ～」です。ありのままに北九大らしいオープンキャンパスにしたいと思います。



キタキュースピリットプロジェクト

CROSSFM「北九魂—KITAKYU SPIRIT—」の 1 コーナー、「キタキューエネルギー」を担当しているキタキュースピリットプロジェクトは、今年は 16 人で活動を始動させました。初めてのミーティングでメンバーは緊張した面持ちでしたが、話を進めていくうちに笑顔も溢れてきていました。これからの予定としては、7 月第 2 週の初回放送までにチームワークを高めていこうと考えています。人から聞いたことを直接伝えるのではなく、学生の言葉でリスナーさんに伝えていくことを意識しながら活動を進めていきたいです。



421Lab. 参加人数増加中！

421Lab. オリエンテーション研修も終え、いよいよ本格的にプロジェクトが始動しました。今年度も昨年同様、三百人近くの学生がプロジェクトに参加し、活動をしていくことになりました。その中でもハッピーバーサープロジェクトやエコスタイルカフェプロジェクト、防犯・防災プロジェクトは群を抜いて参加人数が昨年よりも増えており、今年度もますます期待が高まります。

また、単発ボランティアの情報を流しているメールマガジンの登録者数も千人を超えています。今年も、プロジェクトも単発のボランティアも積極的に活動していきたいです。

夜のどうぶつえん♪

五月二十四日（土）に、到津の森公園主催の「ドリームナイト・アット・ザ・ズー」というイベントが行われました。このイベントは、障がいのある子どもたちとその家族を夜の動物園に招待し、気兼ねなく楽しいひと時を過ごしてもらうことを目的としています。

このイベントにボランティアとして参加した学生運営スタッフ一年の金子くんは、「イベントの準備をしたり子どもと触れ合っていく中で、彼らがケガをしないように気を配るのが大変でした。初めてのボランティアで、多くの方と交流することができました。また機会があれば参加したいです。」と語ってくれました。



瞬花祭のお知らせ

来る六月二十九日（日）に北方キャンパスにて瞬花祭が行われます。421Lab. では、運営スタッフから冷たくておいしいタピオカと、東日本大震災関連プロジェクトから東北に由縁のあるおいしい食べ物販売します！

はじめの梅雨を私たちと一緒に乗り切りましょう！！ぜひ、421Lab. のブースにお越しください。

Today's Lab.

421Lab. 学生運営スタッフの主な仕事の内容としては、シフト業務があります。電話対応や来客対応、名刺の作成や職員さんの仕事のお手伝いなど、学生生活ではなかなかできない仕事を日々行っています。今年ラボに入った一年生も、シフト業務に一生懸命取り組んでいます。



学生運営スタッフ一年の佐藤さん

編集後記

今月のらぼだよりはいかがでしたか？新学期が始まり二ヶ月経ち、421Lab. が活気づいて来ている様子が伝われば幸いです。

引き続きらぼだよりでタイムリーな情報をお伝えしていきたいと思しますので、次号もどうぞよろしくお願ひします。

発行 平成 26 年 6 月 2 日
 編集 緒形 かおり (外国語学部 3 年)
 東原 詩乃 (地域創生学群 2 年)
 泉 響太 (地域創生学群 1 年)
 金子 賢樹 (法学部 1 年)